

Inicio > Cali > Artículo



Centro Administrativo Municipal CAM. de Cali | Foto: wirman Rios

> CALI

Esto es lo que contrató la Alcaldía de Cali durante los primeros seis meses de este 2024

En lo que va del año se han invertido \$996.872 millones. El 60% corresponde a la modalidad de contratación directa

23 de julio de 2024

Por: Redacción El País



El observatorio ciudadano Mi Cali Contrata Bien reveló la contratación pública de la Alcaldía de Cali entre enero y junio de 2024 donde se han invertido \$996.872 millones.

En total se han realizado 16.690 contratos por un valor total de \$996.872 millones. El 60% corresponde a la modalidad de contratación directa, 22% a licitación pública, 13% Régimen especial y el 5% restante a otras modalidades.



La Alcaldía de Cali, en cabeza de Alejandro Eder, aseguró que serán 4 mil policías y 1.600 militares nuevos los que llegarán para reforzar la seguridad de la ciudad y del departamento del Valle, en vista de la COP16, el evento de talla internacional que se realizará a finales de octubre. Fotos Raúl Palacios/El País. | Foto: Raúl Palacios

Según Mi Cali Contrata Bien, aproximadamente \$282.867 millones, es decir, la tercera parte del recurso contratado en el primer semestre corresponde a contratos de prestación de servicios con personas naturales, manteniéndose la tendencia histórica en la que, desde el 2019, se observa como cerca de un tercio del presupuesto contratado corresponde a este tipo de contrato.

[Los recursos contratados mediante convenios y contratos administrativos corresponden a albergues y atención básica a adultos mayores, servicios de apoyo logístico, capacitación artística en las comunas de Cali, dotación hospitalaria en Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud \(IPS\), entre otros.](#)

¿Qué han contratado los organismos?

Los organismos con mayor número de contratos firmados son Hacienda con 1.850 contratos, seguido de Deporte con 1.625 contratos y Seguridad y Justicia con 1.178 contratos.



Contraloría revela detrimento patrimonial en Emcali por \$43.000 millones

En el top 3 de organismos con mayores recursos contratados se encuentran la Secretaría de Educación con \$304.363 millones, seguido por la Secretaría de Bienestar Social con \$109.439 millones y Contratación Pública con \$68.700 millones.

Los objetos contractuales más cuantiosos de la Secretaría de Educación corresponden a 108 contratos para la prestación del Servicio Público Educativo por \$138.118 millones; ocho contratos que suman actualmente \$116.179 millones para el Programa de Alimentación Escolar y Transporte Escolar por \$23.067 millones. Estos tres objetos corresponden al 91% del recurso contratado por Educación.



La Alcaldía de Cali, en cabeza de Alejandro Eder, aseguró que serán 4 mil policías y 1.600 militares nuevos los que llegarán para reforzar la seguridad de la ciudad y del departamento del Valle, en vista de la COP16, el evento de talla internacional que se realizará a finales de octubre. Fotos Raúl Palacios/El País. | Foto: Raúl Palacios

En el caso de la Secretaría de Bienestar, las mayores contrataciones corresponden a al contrato de comedores comunitarios por \$50.793 millones y cuatro contratos para la Atención a la Primera Infancia por \$27.483 millones. Estos cinco contratos corresponden al 71% del recurso que ha comprometido el organismo.

El 91% del recurso contratado por el Departamento Administrativo de Contratación Pública corresponde al contrato de vigilancia y seguridad privada de la Alcaldía, por valor de \$52.315 millones, junto con \$10.402 millones correspondientes a los tres contratos de aseo de los bienes muebles e inmueble propiedad de la Alcaldía.



Estos son los detalles de la vigilancia preventiva que realiza la Procuraduría al contrato del alumbrado público de Cali

“[En el primer trimestre, se observó un periodo de planeación de los procesos y la firma de procesos abiertos por la anterior administración para proveer bienes y servicios como el PAE y transporte escolar. A partir de mayo, con la formulación del Plan de Desarrollo, se observa mayor tracción en la contratación; por eso, durante el segundo semestre del año se espera la ampliación de los recursos contratados a través de modalidades competitivas, así como mayores ejecuciones y adjudicación de licitaciones](#)”. Indicó la [Coordinación Técnica de Mi Cali Contrata Bien](#).

[contratación Cali](#)[Alcaldía de Cali](#)[Mi Cali Contrata Bien](#)

Sigue el canal de El País Cali en
WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

AHORA EN CALI